



赤麻小だより



←赤麻小ホーム
ページはここ
からどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 カしこい子 たくましい子 令和7年度 第8号 令和7年12月23日

発行：栃木市立赤麻小学校長

第2回・第3回「あかまっ子何でも発表会」も盛り上りました！

1学期に引き続き、11月17日と12月22日のロング昼休みに、児童会企画委員会が運営して「あかまっ子何でも発表会」が行われました。第2回は、ピアノ演奏、マット運動、空手、大縄跳び、タイピング、マット運動、第3回は、ピアノ演奏、跳び箱運動、ブレイキングダンス、音読、合唱のすばらしい発表がありました。

発表者は口々に、「緊張したけど、発表して楽しかった」などの感想を伝えていました。これからもあかまっ子が、勇気をもって大勢の前で発表し、周囲から認められたり褒められたりすることで自信をもち、もてる表現力や自己肯定感を高めていってほしいです。HPの「今日の出来事」からも、ぜひご覧ください！

The collage consists of several photo frames arranged in a grid-like pattern. The frames include:

- 第2回参加者**: A group of students standing on stage.
- 4年生ピアノ演奏**: A student playing a grand piano.
- 3年生空手**: A student performing karate moves.
- 1年生マット運動**: Students performing floor exercises.
- 6年生タイピング**: Students at a computer keyboard.
- 3年生マット運動**: Students performing floor exercises.
- 第3回参加者**: A group of students standing on stage.
- 2年生大縄跳び**: Students jumping rope.
- 1年生ブレイキングダンス**: Students performing breakdancing.
- 6年生ピアノ演奏**: A student playing a grand piano.
- 1年生跳び箱運動**: Students performing jumps over boxes.
- 3年生音読**: Students reading from books.
- 6年生合唱**: Students singing together.
- 企画・運営をした企画委員**: Members of the planning committee standing on stage.

創立記念演劇鑑賞会では劇団「らくりん座」の本格的な演劇を楽しみました！

赤麻小の115回目の誕生日12月4日の創立記念のお祝いで、今年は劇団「らくりん座」による、消費者被害防止啓発劇「あつ、スマホ！～沼の神さまの巻～」と、90分の本格的な演劇「ゆきと鬼んべ」を鑑賞しました。栃木県の劇団で創立73周年となる「らくりん座」。いらしたボランティアの皆さんも、昔ごらんになった「らくりん座」の劇の話題で、世代を超えて盛り上がっていました。「そういえば小学生のときに、創立記念でこんな感動的な劇を見たね！」と、子供たちも先々、赤麻小での楽しかったよき思い出として、今日の日を振り返るのだろうなあ、、、と、あかまっ子の笑顔を見ながら感じ入った次第です。

子供たちにとっては、本物のすばらしい演劇に触れる、貴重な経験となりました。



消費者ホットライン 188(いやや)



受け継がれる命の大切さがテーマの壮大な創作民話に感動！



代表児童によるお礼の言葉



子供たちの主体性を育む
児童会活動！

子供たちの思いや発想を大切に
し、それを生かした活動を展開！

放送委員会の「今日のラッキーさん」へのインタビュー！

放送委員が学年と番号のくじを引き、翌日、本人にインタビュー！みんなドキドキワクワクして聞いてます！



企画委員会による朝のあいさつ運動を実施しています！

企画委員が朝、昇降口などであいさつをし、お昼の放送では、自分の言葉であいさつの大切さを伝えます！



図書委員会の読み聞かせ・読書大好きあかまっ子のイベント

アロマの香り漂う図書室で、図書委員が読み聞かせをし、たくさんのあかまっ子が聞きにきました。また、イベントでは、応募された本の紹介カードの中から優秀作品を書いた人などに、ステキな品をプレゼントしました！



健康委員会の「逃走中」では大いに逃げ回りました！

ハンターは健康委員とボランティアの職員が行いました。職員が黒スーツに黒ネクタイ、サングラス姿で勢揃いすると、子供たちは大喜び！見つけた「復活カード」を使って再逃走し15分間校庭を逃げ回りました！

